

平成26年度

創立35年



安積三小 学校だより

三しょうの丘 No.3

(承認 賞賛 奨励)

平成26年 5月20日

安積第三小学校

運動会のお礼

17日(土)の運動会、みんなの心が一つになった素晴らしい「入場ダンス行進」、「全校大玉ころがし」、「三小音頭」。特に、ダンス行進は、6年生を中心に体育委員会の子ども達が振り付けや曲選定をしました。それぞれの種目においても、子ども達はどの子も真剣に演技に取り組み、瞳に力のある行動が光っていました。大変すばらしい運動会でした。

運営に協力いただきました本部役員や運営委員の皆様、そして、保護者や地域の皆様に厚く御礼申し上げます。おかげさまで、けがや事故もなく全日程を滞りなく実施することができました。来年度は、昼食をはさんで午後までの開催で検討しているところです。

運動会も終了し、次は水泳競技交歓会、合唱祭へ向けた練習も始まりますが、一つ一つの行事をとおして子ども達が成長できるよう誠意をもって指導にあたっていきたいと思ひます。

家庭訪問について

5月22日(木)から家庭訪問が行われます。一家庭約15分という短い時間ではありますが、できるだけ有意義な時間になりたいと考えております。日頃、お子さんとのこと・学習のこと・生活のこと・学校のことなど、保護者の皆様が考えになられていることをぜひお話してください。子どもの教育は、保護者の皆様と私たち教職員とが共に協力し合い、学び合い、お互いに理解し合った上で成り立つものだと考えております。どうかお子さんの様子を気軽に話していただきたいと思ひます。お子さんをより一層理解できるようにし、今後の指導に役立てていきたいと思ひます。



地域の学校をみんなできれいに

運動会前の朝、第2児童クラブ南側の駐車場にテッシュが散乱し、スポーツ広場バックネット裏には花火の後のごみもかなり散らかっていました。

きれいな花が咲き誇り、子ども達だけでなく保護者の皆様や「まざんね会」の方にも自主的な清掃や奉仕作業をしていただいているのが本校の伝統でもあり、誇りでもあります。

いつまでもきれいで、それを子ども達や地域のみなさんが誇らしく思えるような学校でありたいと思ひます。子ども達を取り巻く地域に住む方々一人一人の責任として、学校と地域とが力を合わせてこの問題に対処していきたくて思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。

ともだち

須永博士

ともだちを大切にしている人がいます
ともだちをきずつける人がいます
あなたはどちらをする人になりますか

生きていてつらいことや
さみしいことがあったとき
いちばんうれしいのは
ともだちがやさしくしてくれる
ことです
力をかしてくれらるることです。

あなたは ぜつたいともだちを
たいせつにする人になって
ほしいのです。

あなた
ともだちとなかよくしてね